

# PERÚ - Exigen justicia por joven que recibió 36 perdigones

TeleSURtv

Jueves 23 de marzo de 2023, puesto en línea por [Dial](#)

23 de marzo de 2023 - [TeleSURtv](#) - *El abogado de la familia de Rosalino Flores señaló que el joven falleció por una falla multiorgánica producto de los proyectiles que tenía alojados en su cuerpo.*

La familia del joven Rosalino Flores que recibió el 11 de enero una descarga de al menos 36 perdigones durante un acto de represión en la ciudad de Cusco, exigieron el miércoles justicia por el crimen contra el joven de 22 años.

El reclamo de la familia ocurre tras el fallecimiento el martes pasado del joven de 22 años, tras 2 meses de agonía, a causa de los proyectiles que la Policía le disparó cuando prestaba ayuda a otros manifestantes en Cusco.

Durante una conferencia de prensa, la madre de Rosalino Flores señaló que no desea ningún tipo de compensación por parte del Gobierno peruano, sino justicia y saber quien fue el policía que disparó contra su hijo.

El abogado de la familia, Juan José Quispe señaló que el joven falleció por una falla multiorgánica en el tórax producto de los proyectiles que tenía alojados en su cuerpo.

En sus declaraciones, Juan José Quispe, desmintió que los proyectiles y balas usadas por la fuerza policial y el Ejército para reprimir las manifestaciones no fueran letales.

También denunció que el caso de Rosalino Flores, estaba siendo investigado en la ciudad de Cusco como lesiones leves.

"Esta investigación será larga, porque no hay colaboración de las autoridades", advirtió el abogado de la familia Flores.

El pasado 11 de enero, el joven Rosalino Flores, junto a su hermano Juan José, participaron de las protestas en Cusco contra el Gobierno de la presidenta designada Dina Boluarte.

Durante la represión a la movilización, Flores recibió el impacto de una ráfaga de perdigones a manos de un policía, quien le disparó a pocos metros de distancia. El hecho fue registrado por las cámaras de seguridad de la zona.

Tras recibir un total de 36 perdigones Rosalino Flores fue llevado a la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Antonio Lorena de la ciudad de Cusco. Posteriormente, por la gravedad de sus heridas, fue evacuado al nosocomio Arzobispo Loayza de Lima, donde falleció el martes pasado.